

Cuba dénonce devant l'OMC les dommages causés par le blocus états-unien



La Havane, 14 juin (RHC) Déborah Rivas, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers (MINCEX), a dénoncé à Genève les implications économiques et sociales du blocus que les États-Unis imposent à Cuba.

Lors de son intervention au cours de la XIIe Conférence ministérielle de l'Organisation mondiale du commerce (OMC), la fonctionnaire a souligné qu'au cours de plus de six décennies d'application, cette politique de siège a causé un impact cumulé estimé à 150 milliards 410 millions de dollars.

L'économie cubaine est petite et vulnérable, non seulement en raison de sa participation limitée au commerce mondial et de sa condition d'État insulaire, mais aussi en raison des conséquences directes du blocus, a souligné la haute fonctionnaire.

La représentante cubaine a ajouté que les sanctions contre l'île caribéenne constituent le principal obstacle au libre développement des relations commerciales avec le reste du monde et la principale entrave à son développement.

Elle a cité en exemple que rien qu'entre janvier et juillet 2021, les dommages enregistrés dans le commerce extérieur ont atteint 923 millions 829 mille dollars, provoqués également par la campagne d'intimidation contre les banques, les entreprises et les entrepreneurs qui souhaitent faire des affaires avec la nation caribéenne.

Le MINCEX a assuré sur une publication sur son compte Twitter, qu'à cela s'ajoute l'intensification sans précédents du blocus états-unien dans le contexte de la pandémie du Covid-19, en violation claire des principes et des normes du système commercial multilatéral.

Malgré ces difficultés découlant de cette politique hostile des États-Unis, Cuba a développé une stratégie d'immunisation efficace contre le Covid-19 avec des vaccins de production nationale, a ajouté Déborah Rivas.

La vice-ministre a souligné que le blocus va à l'encontre des objectifs de l'OMC, car il viole les droits des peuples, sapant la mise en œuvre du libre-échange commercial en fonction du bien-être de la population, et que par conséquent il doit être rejeté.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290693-cuba-denonce-devant-lomc-les-dommages-causes-par-le-blocus-etats-unien>



Radio Habana Cuba